糸我小学校だより

令和3年8月24日



充実した2学期に!

夏休みが終わり、子供達の元気な笑顔が学校に戻ってきました。朝、大きな声であいさつして くれる子供達を見ると、夏休みを楽しく過ごした様子が伝わってきます。

さて、7月25日(日)朝8時から、保護者と教職員による環境整備作業を行いました。今年は、樹木の剪定・草刈り、蜘蛛の巣除去、校舎の窓ふきを行いました。

参加してくださった38名の保護者の方と教職員、合わせて51名が3グループに分かれて作業をしました。暑い中を一生懸命作業してくださり、見る見るうちにすっきりときれいになっていきました。お陰様で、2学期から子供達が気持ちよく勉強したり活動をしたりできるように、環境を整えることができました。参加くださった保護者の皆様、どうもありがとうございました。







2学期は体育大会(ミニ運動会)や社会見学、音楽発表会、マラソン大会と数多くの行事を予定しています。コロナ禍の状況に合わせ感染防止対策を講じながらとなりますが、実りある学期となるよう、教職員一同力を合わせて取り組んでまいります。保護者の皆様、地域の皆様には、引き続きご協力のほどよろしくお願いいたします。

「田んぼの学校」アイガモ・アヒルたち、お疲れ様でした

8月19日(木)田んぼの学校でアイガモ・アヒルの引き上げ作業を行いました。当日は例年にない長雨のため雨雲の下での作業となりましたが、雨に降られることもなく行うことが出来ました。参加した子供たちは、間近でみるアイガモ・アヒルたちが想像以上に大きくなっているのに驚いていました。そんなアイガモたちを捕まえたり、コンテナに入れたりと一生懸命手伝ってくれました。悪天候の中、お集まりいただいた地域の方々ありがとうございました。

また、田んぼの苗を見るとたくさん株分かれをしていました。これもアイガモたちが土をかき 混ぜることで酸素や栄養分がいきわたったおかげだそうです。アイガモたち、お疲れ様でした。







「生馬知季選手、がんばれ!」みんなで応援しています!

今日、東京パラリンピックの開会式が行われました。生馬選手は9月1日の100mと3日の ユニバーサルリレーに出場します。生馬選手に糸我小学校からエールを送ります!





↑全児童で生馬選手の背中を押して応援する気持ちで作った応援旗です。



↑①1年生と6年生



↑③4年生



↑テレビ和歌山や新聞各社の取材



↑②2年生と5年生



↑ ④ 3 年 生



←①~④と進むにつ れて下の応援旗が 完成していきます。

→ ○心族券 (校舎の運動場側側面)

応援幕をつける金具が無かったので、糸我の伊藤嘉史 教育委員様がご自身で下の 金具をつけてくれました。 ありがとうございました。

